



MEMO

25 novembre 2017

A : Tous les employés
To: To All STAS Employees
Objet : Candidatures - Congé férié : Noël et jour de l'an
Re: Application - Statutroy Holiday: Christmas and New Year

AVIS A TOUS LES EMPLOYÉS :

Selon l'article 15.03 de la convention collective, tous ceux qui désirent avoir congé le Jour de Noël ou le Jour de l'An doivent signifier leur intérêt à la Compagnie.

Notez bien que le nombre de congé que la Compagnie peut accorder est limité par les besoins opérationnels, mais que nous devons accorder un congé à un minimum de 3 employés avec des quarts de travail en AM et 3 employés avec des quarts de travail en PM.

Si vous êtes intéressés, veuillez envoyer votre candidature à yul.hr@securitas.ca avant 23h59 samedi le 2 décembre 2017.

Bien à vous,

NOTICE TO ALL EMPLOYEES:

As per article 15.03 of the collective agreement, all those who are interested in taking Christmas or New Year's day off must advise the Company.

Please note that the number of requests that can be granted is limited by operational requirements. However, we must accept a minimum of 3 employees with AM work shifts and 3 employees with PM with PM work shifts.

If you are interested, please send your application to yul.hr@securitas.ca by 11h59 PM Saturday, December 2, 2017.

Ressources Humaines, Human Resources
Securitas Transport Aviation Sécurité Limitée
T: +1 514-636-8963 | F: +1 514-422-0965
CE: yul.hr@securitas.ca | SW: www.securitas.ca

